

Le Télégramme du 16/03/1983

## **Un O.V.N.I.**

# **dans le ciel de Plouarzel**

Il était un peu plus de 21 h, lundi soir, au lieu-dit Ker-Loar, sur la route du Menhir à Plouarzel, lorsqu'un agriculteur qui rentrait chez lui a aperçu un O.V.N.I. qui se trouvait à une vingtaine de mètres d'altitude au-dessus d'un champ. Le cultivateur a aussitôt alerté plusieurs témoins qui ont confirmé ses dires par la suite aux gendarmes de Saint-Renan.

Il s'agissait d'un engin de forme sphérique d'environ trois mètres de diamètre, qui

émettait une lumière jaunâtre et éblouissante. Les témoins — cinq à six personnes — ont également déclaré que l'objet suivait une trajectoire irrégulière avant de disparaître en direction d'Ouessant.

On n'en sait pas davantage, si ce n'est que l'auteur de cette découverte avait connu la même mésaventure voici trois ans.

Il n'avait rien dit à l'époque, de crainte de passer pour un farceur.